

UMMOAELLEWE

Idiomas: Español
 Frances
 Ruso
 Ingles

Nº de Copias 21

Hombres de la Tierra:

Sabemos que solo una escasa minoria intuye vagamente la posibilidad de que seres semejantes a ustedes y procedentes de otros astros de esta Galaxia, estemos secretamente entre ustedes.

Sabemos que tan solo una fraccion insignificante de estas personas dispersas por este Planeta, conocen nuestra identidad como seres humanos procedentes de UMMO, y que con toda logica el porcentaje mas elevado de este sector mantiene cautelosa reserva, dudando de la realidad de nuestro origen.

No nos ha traído hasta ustedes mas que el interes de analizar la civilizacion de ustedes y las características geologicas de lo que nosotros denominamos OUYAGAA (PLANETA TIERRA) estructuras biologicas terrestres y Psicologia de la Sociedad.

En el año Terrestre 1950 (Marzo) arribamos a este OUYAA (ASTRO FRIO). Unos dos años antes (ANOS TERRESTRES) captamos una debil señal en frecuencia 413'44 Megaciclos que no logramos decodificar. Habia sido emitida hacia el año 1934.

(Posteriormente hemos identificado la señal radioelectrica como emitida desde un navío noruego a la altura de terranova en unas experiencias desarrolladas por científicos de esta nacionalidad tendentes al empleo de elevadas frecuencias en comunicaciones a larga distancia por reflexion ionoesferica. La señal fue emitida entre los dias 5 y 7 de Febrero de 1934)

Esta fecha es pues historica en las relaciones TIERRA- UMMO. Tenemos fotocopias de los Radiogramas emitidos, (Obtenidos por nuestros hermanos en Alemania que se desplazaron hasta Bergen con este fin) y por supuesto la grabacion de las señales en morse que resultaron entonces ininteligibles para nosotros pues nuestros tecnicos creyeron que se trataría de un código de numeracion binaria (PUNTO= a CERO, RAYA= a UNO o viceversa) Les asombrara a ustedes saber que la duracion de la fraccion de radiograma captado fue de 2'2 UIW (unos 6'8 minutos) que bastaron para identificar sobre coordenadas galacticas, la posicion del Sistema Solar, a nuestros tecnicos, que bautizaron entonces al astro del cual procedia aquella señal con el nombre de GAA (CUADRADO) puesto que la grafica obtenida con la señal recordaba ~~analitica~~ la ecuacion analitica que expresa el area de esta figura geometrica.

Solo al llegar hasta ustedes pudimos comprobar que la denominacion OUYAGAA (ASTRO FRIO de "CUADRADO") era falsamente evocadora puesto que la naturaleza del mensaje no era precisamente matematico

Queda así contestada la pregunta de M. Theodore T. Polk de PITTSBURGH U.S.A. referente al origen de nuestra llegada a este planeta.

Algunos de ustedes, en nuestras conversaciones telefónicas, insisten en solicitar de nosotros la presentación oficial ante los Gobiernos del Planeta. Mr Pierre Palissy ORAN (Argelia) Nos sugiere incluso que enviemos nuestros "DISCOS VOLADORES" para exterminar al Gobierno Comunista Chino.

Comprenderá Mr. Palissy que mostrándonos respetuosos de todos modos con su interesante iniciativa, no podemos realizar sus deseos por diversas razones que le exponemos:

En primer lugar, nuestros OAVUOLEA UEUAA o Discos Volantes como usted los llama no pueden llegar a nuestro capricho hasta aquí.

por otra parte aunque reconocemos que ese Estado terrestre es tan manteniendo una línea política un tanto agresiva, no estamos tan seguros de que realmente constituya una amenaza inminente para ustedes. El Pueblo Chino atraviesa en estos momentos una crisis muy interesante que si ustedes no estuviesen polarizados políticamente por ciertos prejuicios, valorarían en su justo nivel. Ni la Unión Soviética ni Estados Unidos consentirán que el desarrollo de esa Nación se oriente hacia el objetivo belico.

En parecidos terminos contestamos a Josef Vary de BRNO (CHECO ESLOVAQUIA) que nos pregunta si podríamos emplear nuestras armas para derribar a los regimenes totalitarios de Portugal, España y Sudafrica.

No es nuestra intención pues, actuar como Policía Internacional Terrestre. Repetimos que nuestra pasiva misión de estudio y análisis nos lo veda.

Son varias las razones que nos impulsan a permanecer ocultos y desde luego entre ellas no se cuenta el temor a una posible reacción agresiva de los hombres de la Tierra. Repetimos hasta la Sociedad que no tenemos interés ~~alguna~~ en ser creídos. Alguno de ustedes nos repite que debemos presentar pruebas

Ignoramos todavía lo que ustedes quieren expresar ingenuamente. Son varias las ideas técnicas que hemos puesto al alcance de ustedes y pese a todos los técnicos que las recibieron las atribuyen a científicos excéntricos. Aquellas personas que postulan TOCAR tales pruebas con las manos, no se dan cuenta que su postura es tan intelectual como la de un campesino que dudase de la realidad del LASER por que no ha tenido jamás uno de estos equipos en sus manos.

Pero les reiteramos una vez más que respetamos su incredulidad. Trabajamos mucho mejor en el anonimato y no vamos a ser tan ingenuos para presentarnos a ustedes vanidosamente con la única finalidad de que ustedes se solacen.

Parece que olvidan ustedes que LOS TESTIMONIOS TIENEN EXACTAMENTE EL VALOR QUE LES OTORGAN LOS RAZONAMIENTOS EN QUE SE APOYAN

Si las ideas que hasta la fecha les hemos brindado no las entienden o desprecian, HARAN BIEN EN NO CREERNOS